



Facharzt für Anästhesiologie und Intensivmedizin (w/m/d)

Güssing | Vollzeit | Eintrittsdatum: ab sofort

Als größter burgenländischer Arbeitgeber im Gesundheitswesen suchen wir Persönlichkeiten, die sich mit Kompetenz, Menschlichkeit und Freude unserem sinnstiftenden Auftrag der Gesundheitsversorgung anschließen. Mit unseren vier Klinik-Standorten und den mehr als 2.200 Mitarbeiter_innen stellen wir die medizinische Versorgung der Bevölkerung im Burgenland sicher.

Die Abteilung für Anästhesie und Intensivmedizin versorgt folgende Arbeitsbereiche: Präoperative Ambulanz, Anästhesie, Aufwachraum, Intensivstation, Notarztwagen, Schmerzambulanz. Pro Jahr führen wir in der Klinik Güssing ca. 3000 Narkosen durch. Wir versorgen bis zu vier Operationseinheiten. Neben allgemeinchirurgischen werden vor allem auch geplante orthopädische Operationen (Hüft- oder Knieersatz) begleitet.

Das Herzstück unserer Abteilung ist die Intensivstation mit 6 Betten. Hier überwachen, betreuen und versorgen wir kritisch kranke Patient_innen und haben ein wachsames Auge auf sie nach großen Operationen. Ausgefallene Organsysteme müssen ersetzt werden: Künstliche Beatmung, künstliche Ernährung, Intensivpflege und Nierenersatztherapie sind weitere Säulen der Behandlung. Die Einbeziehung der Angehörigen ist uns dabei ein Anliegen.

Ihre Qualifikationen

- Facharzt Diplom für Anästhesiologie und Intensivmedizin
- Teamplayer, kommunikativ, kollegial, lösungsorientiert
- Bereitschaft zur Leistung von Nacht-/und Wochenenddiensten im Intensivbereich

Unser Angebot

- Ein breites Betätigungsfeld im intensivmedizinischen Bereich
 - Die Abteilung umfasst 6 ICU-Betten der Kategorie 2
 - Es werden Patient_innen der Inneren Medizin wie auch aller operativen Fächer an der Intensivstation versorgt, in enger Kooperation mit der Klinik Oberwart
- Modern ausgestattete Anästhesiearbeitsplätze in allen drei OP-Einheiten



Work-Life Balance



Verlässliche
Strukturen

- Die gesamte Anästhesie und Intensivabteilung inklusive der Aufwachräume mit 6 Positionen und der Präanästhesieambulanz dokumentiert in digitaler Form
- Ein gut funktionierendes OP-Management mit strukturierter Planung der Anästhesiedienstzeiten
- Abwechslungsreiches und umfassendes anästhesiologisches Spektrum
- Möglichkeit der notärztlichen Tätigkeit
- Arbeiten in einer gut etablierten Schmerzambulanz
- Wertschätzende und kollegiale Kommunikation
- Moderne Führungskultur mit flacher Hierarchie



Fort- und
Weiterbildung

Das Bruttojahresgehalt beträgt, bei entsprechender Qualifikation, auf Basis einer 40h-Woche mind. **€ 115.389,-** (B2/19 | Stand 2023).

Bei einer 48h-Woche inklusive verlängerter Dienste liegt das Einstiegsgehalt für eine_n Fachärztin_arzt im ersten Berufsjahr bei ca. **€ 140.000,-**. Durch facheinschlägige Berufserfahrung kann sich das Gehalt wesentlich erhöhen. Zusätzlich steht das Erlangen von **Zusatzqualifikationen**, eine **laufende Weiterbildung** und **Karrieremöglichkeiten** bei uns im Fokus.

Jetzt bewerben

Wenn Sie in einem Team mit hohem Motivationsgrad arbeiten wollen, sich eine abwechslungsreiche wie auch medizinisch herausfordernde Tätigkeit wünschen, dann sind sie bei uns richtig!

Bewerben Sie sich bitte online unter **www.arztstellen.at** oder per Post an die Klinik Güssing, Grazer Straße 13, 7540 Güssing.

Kontakt: Prim. Dr. Kordula Lang-Illievich

Tel.: 057979 - 31670



Güssing

gesundheit-burgenland.at